

## AVANT-PROPOS

Minister for International Trade



Canada

Ministre du Commerce extérieur



LE CANADA JOUE UN RÔLE DE PIONNIER en matière de développement des télécommunications. L'invention du téléphone, l'acheminement du premier appel téléphonique interurbain et l'établissement du premier réseau national de télécommunications par satellite ont mis l'ingéniosité du Canada au service d'un vaste pays ainsi que des autres parties du monde. Le Canada est ainsi entré dans « l'ère de l'information », doté d'un réseau de télécommunications à la pointe du progrès et d'une industrie bien connue pour ses possibilités et ses innovations.

Le présent répertoire donne une vue d'ensemble des réalisations du Canada dans le secteur des télécommunications et présente le répertoire de certains de ses plus actifs exportateurs de systèmes, équipements et services. Les cadres, ingénieurs et autres employés des administrations des postes, des télécommunications et de la télédiffusion trouveront sans doute cet ouvrage particulièrement utile.

Au nom du ministère des Affaires extérieures, je suis fier d'appuyer les efforts des exportateurs canadiens d'équipement de télécommunications et souhaite que de fructueuses relations commerciales continueront d'exister entre eux et vous, lecteurs.

*Pat Carney*

Pat Carney